
         

 

【知事コメント】 

 

○県が放鳥したコウノトリから、野生下では５５年ぶりに 

ヒナが誕生したことは、関係者のこれまでの取組みが実っ

たものであり、大変うれしいニュースである。 

○今後とも、コウノトリが生息しやすい自然環境の整備に努

めていきたい。 

 

 

 

 
 


